

## BAB IV PENUTUP

### 4.1 Simpulan

PT Soechi Lines, Tbk adalah perusahaan pelayaran terkemuka yang berbasis di Indonesia. Didirikan pada tahun 1970, perusahaan ini telah menjadi salah satu pemain utama di industri pelayaran nasional. PT Soechi Lines, Tbk memiliki fokus utama pada layanan transportasi laut yang menghubungkan pelabuhan-pelabuhan penting di seluruh Indonesia dan juga internasional. Dengan armada kapal yang besar, modern dan efisien, perusahaan ini telah membangun reputasi sebagai penyedia layanan logistik yang handal dan terpercaya. Selain itu, PT Soechi Lines, Tbk juga terlibat dalam bisnis galangan kapal yang menyediakan jasa pembangunan, perbaikan, dan *dry dock* kapal. Dengan komitmen terus-menerus terhadap inovasi dan pelayanan berkualitas, PT Soechi Lines, Tbk terus tumbuh dan berkembang dalam mendukung konektivitas perdagangan dan industri di Indonesia.

Kerja Profesi dilaksanakan di PT Soechi Lines, Tbk, khususnya di Departemen Keuangan, Divisi Non-*shipping*, Subdivisi Klik, Bank, dan Kas. Pelaksanaan berlangsung selama 3 (tiga) bulan mulai dari tanggal 12 Juni 2023 hingga 12 September 2023. Selama melaksanakan Kerja Profesi, Praktikan memiliki tanggung jawab utama yaitu untuk melakukan realisasi anggaran perusahaan non-*shipping* dan melaporkan transaksi secara harian. Kegiatan tersebut melibatkan penggunaan aplikasi AutoCount dan Portal *Soechi Enterprise Application* (SEA) dan *Soechi Non-shipping Enterprise Application* (SNEA). Disamping melakukan pekerjaan utama, Praktikan juga memiliki pekerjaan yang sifatnya non rutin yang waktu pengerjaannya lebih fleksibel, yakni membuat dan menyesuaikan buku besar, serta mengkonfirmasi penerimaan kas dari pelanggan. Kegiatan tersebut melibatkan koordinasi dengan Departemen Keuangan Divisi *Account Payable* (A/P) dan *Account Receivable* (A/R).

Pelaksanaan Kerja Profesi memberikan Praktikan keahlian dan pengalaman yang berharga. Praktikan dapat memahami industri yang

dijalankan, memahami proses realisasi anggaran dan pelaporan transaksi harian di perusahaan bereputasi, menguasai penggunaan ERP khususnya pencatatan akuntansi di AutoCount, dan memahami sistem pengendalian internal pada aktivitas pengeluaran kas. Selain itu, Praktikan juga dapat mengembangkan sikap profesional, integritas dalam bekerja, serta kemampuan beradaptasi, komunikasi, dan kerja sama yang baik yang dibutuhkan dalam dunia kerja saat ini. Dengan demikian, Praktikan memiliki fondasi yang kuat untuk menghadapi tantangan dan meraih kesuksesan dalam dunia karier profesional di masa depan.

Pelaksanaan Kerja Profesi jika dikaitkan dengan teori utama Sistem Informasi Akuntansi (SIA) dan Sistem Pengendalian Internal (SPI), maka akan menghasilkan kesimpulan bahwa penerapan SIA di PT Soechi Lines, Tbk sudah sangat baik. PT Soechi Lines, Tbk secara memadai memenuhi keenam komponen SIA (orang, prosedur, data, perangkat lunak, infrastruktur pendukung, pengendalian internal) dan menerapkan sistem *Enterprise Resource Planning* (ERP) yakni dengan Aplikasi AutoCount Accounting yang di dalamnya meliputi tiga dari idealnya enam modul ERP. Ketiga modul tersebut di antaranya adalah modul keuangan, modul siklus pendapatan, dan modul siklus pengeluaran. Sementara itu, jika dibandingkan dengan teori Sistem Pengendalian Internal khususnya dalam aktivitas pengeluaran kas, maka dapat disimpulkan bahwa penerapan SPI sudah sangat baik dan memadai. Sebagian besar pengendalian yang disarankan telah dilaksanakan dengan baik, dan selama Praktikan melakukan Kerja Profesi, tidak ditemukan adanya penyimpangan yang terjadi.

#### **4.2 Saran**

Pengalaman Kerja Profesi merupakan kesempatan berharga bagi Praktikan untuk mengintegrasikan pengetahuan teoritis dengan pengalaman praktis di dunia kerja. Dalam konteks ini, beberapa saran konstruktif dapat diajukan kepada PT Soechi Lines, Tbk, Universitas Pembangunan Jaya, dan kepada Praktikan selanjutnya guna memperkaya manfaat dari program Kerja Profesi ini. Berikut merupakan saran-saran yang Praktikan ajukan adalah:

#### **4.2.1 Untuk PT Soechi Lines, Tbk**

Berikut saran-saran yang ingin disampaikan untuk PT Soechi Lines, Tbk:

1. Mengoptimalkan penerapan Sistem Informasi Akuntansi (SIA) dan Sistem Pengendalian Internal (SPI) yang telah baik selama pelaksanaan Kerja Profesi.
2. Melakukan pemeliharaan jaringan, sistem, dan perangkat yang mendukung, agar pelaksanaan pekerjaan menjadi lancar dan terbebas dari kendala.
3. Memperbaiki sistem pengarsipan yang ada dan disarankan untuk memiliki sistem arsip digital agar proses peralihan berkas dapat terdokumentasi dengan baik.
4. Membangun sistem umpan balik (*feedback*) dengan memberi evaluasi kepada Praktikan secara berkala agar Praktikan dapat memahami kekuatan dan kelemahan, serta meningkatkan kinerjanya seiring berjalannya waktu.
5. Mempertahankan lingkungan kekeluargaan yang ada di PT Soechi Lines Tbk, yang mana lingkungan kekeluargaan tersebut dapat meningkatkan motivasi kerja karyawan maupun Praktikan yang melaksanakan Kerja Profesi di sana.

#### **4.2.2 Untuk Universitas Pembangunan Jaya**

Berikut saran-saran yang ingin disampaikan untuk Universitas Pembangunan Jaya:

1. Diharapkan pihak universitas dapat menjaga relasi positif dengan berbagai perusahaan, tujuannya adalah membentuk kerjasama yang saling menguntungkan.
2. Universitas diharapkan dapat dapat meluaskan kerjasama dengan perusahaan tidak hanya di dalam negeri, tetapi juga di luar negeri. Dengan kerjasama yang melibatkan perusahaan-perusahaan internasional, diharapkan dapat memberikan dampak positif baik bagi reputasi universitas maupun kualitas lulusannya

### 4.2.3 Untuk Praktikan Selanjutnya

Berikut saran-saran yang ingin disampaikan untuk Praktikan selanjutnya:

1. Diharapkan Praktikan melakukan persiapan yang matang jauh sebelum jadwal pelaksanaan Kerja Profesi. Persiapan ini mencakup pembuatan CV yang memenuhi standar ATS, penentuan perusahaan yang akan dituju, menghubungi relasi, serta mempersiapkan pemahaman akan keahlian yang mungkin dibutuhkan untuk memperoleh tempat Kerja Profesi.
2. Praktikan diharapkan terus mengembangkan keterampilan teknis (*hard skills*) dan keterampilan sosial (*soft skills*) yang bermanfaat untuk meningkatkan efektivitas dalam pelaksanaan Kerja Profesi.
3. Diharapkan praktikan melaksanakan Kerja Profesi dengan sebaik-baiknya dan melihatnya sebagai kesempatan untuk mendalami bidang pekerjaan serta menerapkan teori yang telah dipelajari selama masa kuliah. Selain itu, Kerja Profesi juga dapat dijadikan kesempatan untuk pengembangan diri (*self-development*) dan membangun *branding*, yang akan berguna untuk karier di masa depan.